

Conectarse al sistema

Para acceder al sistema es necesario disponer de un usuario y contraseña válidos. La Figura 1 muestra un ejemplo de pantalla de entrada.

La captura de pantalla muestra la página de inicio de sesión de Jira. En la parte superior izquierda, se muestra el logo de Jira y la opción "Cuadros de mandos". A la derecha, hay un buscador y una barra de herramientas con iconos para correo electrónico, mensajes y entrar. El cuadro principal se divide en dos secciones: "Introducción" y "Autentificación". La sección "Introducción" incluye un banner que dice "Bienvenido a Jira" y "Eres un nuevo usuario de Jira? Dale un vistazo a la Guía de Usuarios de Jira.", con un icono de persona en un escritorio. La sección "Autentificación" tiene campos para "Usuario" y "Contraseña", una casilla para "Recuerda mi nombre de usuario en este navegador", un enlace para "No es miembro? Para solicitar una cuenta, ponte en contacto con tus Administradores de Jira.", y un botón azul "Iniciar Sesión" y un enlace "¿No puede acceder a su cuenta?". Al pie de la página, se indica que es la versión Atlassian Jira Project Management Software (v8.1.0#801000-sha1:2e1cd1b) y que es sólo para uso de no producción. El logo de ATlassian y el título "Pantalla de inicio" aparecen en la parte inferior.

Una vez dentro, nos encontraremos con la pantalla principal o cuadro de mandos del sistema. La pantalla principal de cada usuario es personalizable. Esta alberga una serie de elementos, conocidos como *gadgets*, que permiten ver listados, gráficas o enlaces.

La captura de pantalla muestra el cuadro de mandos principal de Jira. En la parte superior, hay un menú horizontal con "Jira", "Cuadros de mandos", "Proyectos", "Tareas", "Pizarras" y "Crear". Los ítems "Proyectos", "Tareas" y "Pizarras" tienen flechas que apuntan a tres gadgets: "Navegar por proyectos", "Navegar por asuntos recientes y filtros" y "Creación de asuntos". A la derecha de la barra superior, hay un buscador, un icono de correo electrónico, un icono de mensajes y un icono para configuración. El cuadro principal se divide en secciones: "System Dashboard" (que incluye "Introducción" y "Actividad reciente"), "Proyectos" (que muestra "Proyecto A (AAA)", "Proyecto B (BBB)" y "Proyecto C (CCC)"), "Min Asignaciones" (que muestra una lista de tareas) y "Task Breakdown" (que muestra una descripción de la jerarquía de tareas). Los gadgets están resaltados con cuadros naranjas. La barra de herramientas horizontal en la parte inferior tiene iconos para "Mostrar más...", "Filtrar", "Ordenar" y "Búsqueda".

La Figura 2 muestra un ejemplo en el que hay un listado con un filtro de asuntos.

Además de este cuadro de mandos, otra parte importante de esta pantalla es la barra horizontal con el menú de opciones de Jira. Dos de las opciones permiten realizar prácticamente todas las tareas básicas de la herramienta:

- **Proyectos:** permite escoger un proyecto concreto o ir al listado de proyectos. Este listado puede ser completo o agrupado por categorías de proyecto.
- **Asuntos:** permite buscar o crear asuntos y consultar asuntos consultados recientemente. En la primera opción se puede ver el filtro de búsqueda activo y acceder a la búsqueda de asuntos. Además se puede acceder de forma directa a los últimos asuntos visitados por el usuario.

